

Article complet : <https://www.echoidf.fr/un-campus-sport-dans-la-ville-pour-linsertion-des-jeunes-des-quartiers/>

A Pantin, un campus « Sport dans la ville » pour l'insertion des jeunes des quartiers

mercredi 16 octobre 2024



Les élus lors de l'inauguration du campus, samedi 12 octobre. © Charlotte du Genestoux

Insérer les jeunes des quartiers populaires par le sport. C'est la raison d'être de [l'association « Sport dans la ville »](#) et du campus éponyme inauguré samedi dernier à Pantin. Aménagé sur le site du stade Marcel Cerdan, sur un espace d'1,5 hectare, ce campus, qui promet d'accorder une attention particulière à l'accueil des jeunes filles, dispose de trois terrains de football (deux terrains de football à 5, un terrain de football à 7), d'une mini-piste d'athlétisme et d'un terrain de basket couvert. Un bâtiment central de 400 m<sup>2</sup> y accueille également une salle polyvalente (pour la danse, la boxe, le yoga...), des vestiaires, des espaces de travail et un club house qu'il est possible de louer tout comme les équipements sportifs du site.

Car si ce campus accueille des programmes et des événements sportifs ayant vocation à accompagner l'insertion sociale et professionnelle des 5 000 jeunes inscrits dans les programmes de l'association « Sport dans la Ville » en Ile-de-France, ce sera aussi un lieu ouvert (365 jours par an), accessible aux habitants, aux associations et aux entreprises du territoire. L'association estime ainsi qu'il devrait bénéficier à près de 50 000 utilisateurs chaque année. Et les bénéfices des activités événementielles et de location du campus permettront de soutenir ses actions au profit des jeunes dans la région.

*« La création du campus Sport dans la Ville en Ile-de-France est un des engagements que l'association avait pris dans le cadre du projet Héritage de Paris 2024 », rappelle Philippe Oddou, le directeur général de « Sport dans la Ville ». Et « nous nous réjouissons que ce site qui va bénéficier à des milliers de jeunes du territoire, puisse ouvrir ses portes au lendemain des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 », ajoute-t-il. Le projet a été développé en partenariat avec la Ville de Pantin, le Département et avec le soutien d'autres partenaires publics ([Région](#), Métropole du Grand Paris, Etat) et privés.*